

000001

? 9 de noviembre de 1937

10.056/PC-PM.

Trabajadores de la Tierra
PERALTA DE ALCOFEA(Huesca)

Estimados camaradas:

Con retraso hemos recibido la vuestra, 30 de octubre último, e
inmediatamente iniciamos gestiones para ver de resolver los asuntos que
planteáis.

Vuestros cordialmente y de la causa.

EL SECRETARIO ADJUNTO,

Firma:F. Ll. Tomás Llorente



Llega a la C.W.T. 000002

Peralta de Calabazas (Huesca) 30 Octubre 1937.

Camarada Francisco Largo Caballero.

Salud.

Estimados camaradas: Recientemente constituidos en este pueblo nuestro sindicato, y teniendo un número de socios que excede a 800 fijos al obligar a la Comisión festiva a nombrar al Ayuntamiento y correspondernos la mayoría, por tener en esta únicamente nuestra organización y le dñe el C. W. T.; resulta que con un fin de escusas y pretextos, los de la C. W. T. con unos 75 socios contra unos 200 de nuestra organización quisieren que la mayoría del Ayuntamiento sea para ellos. Ante este atropello, uno mi de los muchos que nos vienes haciendo, se presentamos en saber que hacer, y esperamos que nos direis con exactitud de cuantos de socios y cuantos de concejales que pensáis que tener de los cuales que aqui correspondan.

Otro dia por no tener tan larga la maleta, comisionamos los
muchos estropicios que a este organismo nos interesan los de
la otra; surveillance por telégramos salidos de una colección de
de humildes campesinos que vienen todos juntos y le que impide
en deportados tan fuerte que no podíamos withdrawer siquiera
nombres de unos creyentes.

los salvados revolucionarios y siempre por la causa se despidió
por los comisarios de estos fusilados el Presidente

Rafael Brusasorci

Nogamos la contestación a mette de errores. an, albergante un

000003

mejor que en este, que es la mejor forma de formar las personas en servicios públicos, formación técnica como el servicio público".
"Si es así se asentará en el trámite de acuerdo con lo establecido en los artículos 16 de Diciembre de 1937 en el acuerdo de 5.803 RR.
"Sindicato de Campesinos U.G.T. que se establece más tarde en la legislación".
"PERALTA DE ALCOLEA (HUESCA) que se establece a personas que si se obvió".
"Estimados camaradas:

"Estimados camaradas: Remitimos vuestra carta al Comité Nacional de
la U.G.T. Tres días después de la fecha en la que se establecieron
estas reuniones le enviamos lo siguiente:

"A la Confederación Regional del Trabajo. Secretario general del Sindicato de Campesinos de Caspe. Estimados compañeros: Acusamos recibo a
"vuestro atento escrito de fecha 21 de los corrientes en el cual
nos dais cuenta de que nuestro Comité Nacional ha recibido unas
quejas de la Ejecutiva de la U.G.T. con respecto a nuestras relaciones con los miembros de dicha sindical en este pueblo.

"La noticia nos causó sorpresa porque en verdad
"desconocíamos existiese la referida Sindical en esta población y a
este efecto hemos desplegado toda nuestra actividad para saber lo
que hubiese de cierto de aquellos particulares, a cuyo efecto con
los datos que se han podido recoger y del conocimiento de los datos personales que tenemos, podemos trasladarlos el siguiente informe:

"A últimos de Septiembre del corriente año, se constituyó en esta población la U.G.T., constituida por elementos que han militado en las derechas y partido radical y somatenistas de Primo de Rivera y que para que podáis dar a nuestro Comité Nacional referencias os transmitimos, de los muchos que podemos dar, los datos que apuntamos a continuación.

"El Presidente de la Ejecutiva mencionada fué miembro de la directiva del partido radical de este pueblo, el cuál en las últimas elecciones vendió el censo electoral de aquél partido a las derechas y él a fin de despistar no votó. Los cinco miembros restantes de dicha Ejecutiva de la U.G.T. han pertenecido siempre a las derechas, alguno de ellos al somatén y casi todos a la Asociación patronal que existía antes del 19 de julio de 1936.

"En el seno de dicha organización han recogido todo el elemento militante en las derechas y somatén, a excepción de cinco o seis elementos que votaron para las izquierdas y algunos muchos del elemento patronal en el año 1931 fueron coautores de que en una huelga habida en aquellas fechas se trajese la guardia civil la cual hizo fuego contra muchos Sindicatos; también han recogido en dicha organización sujetos que se han dedicado a la usura incluso su Presidente y elementos que esta organización reputa de fascistas; además podemos afirmar, al igual a los datos apuntados, que absolutamente todos los afiliados que no son dignos de figurar en la organización hermana, cuando la sublevación fascista se metieron en casa y nada hicieron para vencer al fascismo y con un cinismo sin igual, sin sentir ideal alguno, quieren recoger los frutos de los desvelos de los demás y por último en la represalia que

30000

ha poco tuvo lugar tomaron muchos de ellos, que está iden-
"tificados como elementos fascistas, tomaron parte activa
para que muchos de nuestros compañeros hayan estado encarcela-
dos mucho tiempo.

"Si se tratase de verdaderos socialistas o de la U.G.
estamos convencidos de que entre una y otra organización no nos
separaría más que el asunto ideológico.

"Si es preciso estaremos dispuestos a ampliar los datos
apuntados y personalificando y haciendo constar que en este pueblo
"se ha hecho un proselitismo demasiado interesado perjudicando a la
"Sindical U.G.T... Os saludan fraternalmente."

Os copiamos literalmente la carta recibida para que
nosotros hagáis las observaciones que creáis pertinentes, pero lo más
conveniente en este caso es que procuremos llegar a armonizar la
gestión a realizar por ambas organizaciones acuerdamente con estos
pleitos internos.

A la Conferencia Regional del P.R.P.
a otros particulares quedan reservados: Agradecemos recido a
vuestro socio en el caso de la Sociedad de la Causa Obrera.
SECRETARIO GENERAL DEL P.R.P.
CONFERENCIA DE LA U.G.T. con relación a las
misiones con las que se han ocupado en ese periodo.

A la Conferencia Regional del P.R.P.
"comunicando en esta oportunidad la U.G.T., constituyendo por su elección
"que han militado en esa Federación a través de la Federación
"de Primero de Mayo de Madrid a la Federación Comité
"cional Federación de Trabajadores de la Construcción.
"Tome:

"En la reunión de la Federación de la Construcción de Madrid, se
"constituyó en esta oportunidad la U.G.T., constituyendo por su elección
"que han militado en esa Federación a través de la Federación
"de Primero de Mayo de Madrid a la Federación Comité
"cional Federación de Trabajadores de la Construcción.
"Tome: